## RÉSEAU DES MÉDIATHÈQUES: LES DOCUMENTS CIRCULENT DANS LE RÉSEAU

Médiathèques des pôles :

Rouge: Colpo, Grand-Champ, Locqueltas

• Bleu: Plaudren, Plescop, Meucon, Monterblanc, Saint-Avé

• Rose: Arradon, Baden, Le Bono, Ploeren, Plougoumelen

Vert : La Trinité-Surzur, Séné, Sulniac, Theix-Novalo



Nouvelle étape au sein du réseau des Médiathèques du Golfe. Depuis septembre, les documents et les lecteurs circulent entre les médiathèques d'un même pôle, grâce à une carte lecteur unique. Quatre pôles (16 médiathèques) ont franchi le cap à la rentrée 2019. Deux autres (9 médiathèques) dont le pôle violet l'ont fait depuis début janvier 2020.

Cela signifie que les usagers de la médiathèque de la commune peuvent emprunter, consulter et rapporter des documents se trouvant dans les médiathèques voisines appartenant au même pôle. Pour cela, il suffit de réserver un document en médiathèque ou directement depuis le portail des médiathèques du Golfe avec son compte lecteur. Pas besoin de se déplacer dans les communes voisines, une navette apporte le document réservé. Idem pour le retour qui peut se faire dans n'importe quelle médiathèque du même pôle. Le document retrouvera sa médiathèque d'origine grâce à la navette.

Cette nouvelle étape fait suite à un travail commun engagé entre les communes et l'agglomération depuis 2017 avec le déploiement d'un même logiciel de gestion, la création d'un catalogue commun, la mise en ligne d'un nouveau portail et la création d'une carte unique par pôle pour permettre la circulation des lecteurs et des documents.